

令和4年7月1日

常呂小学校 ワッカネイチャースクールをサポートしました

7月1日(金)、網走国定公園内のワッカ原生花園において、常呂(ところ)小学校の依頼を受けて、3年生15人を対象とした自然散策(ワッカネイチャースクール)を行いました。

当日は天気にも恵まれ、児童たちは3班に分かれて、ネイチャーゲームで自然を楽しみながら、約2時間、園内を散策しました。



準備運動を兼ねてミニゲーム

自分の回りから聞こえてくる自然の音を、その方角に合わせて自分が感じた記号や形で地図にする「サウンドマップ」では、「風の音が一番大きく聞こえました。」「小鳥の声を何色にしようか迷いました。」などの感想がありました。



いろんな色を使ってサウンドマップづくり

さまざまな感覚を使って、自然の中にある色・かたち・手触り・音などを探しだして、bingoを完成させる「フィールドbingo」では、カードに書かれた「黄色い花」「ギザギザの葉」「キノコ」などを見つけると注意深く観察していました。



難しいフィールドbingoは協力して…

今後も、子どもたちが自然と楽しくふれあえる時間を提供したいと考えています。